

この一年間は総評会全体にとつても、又我が関東地方評議会にとつても眞に苦難不穏バラの道を踏んで来た一年間であった。だが我々の組織する左翼的党派と闘争の実践は、一切の困難を克服して関東地方評議会の確立に巨大なる一步を踏み出したのだ。今や我々は徹底正直な階級的立場に立って過去の一切の過誤を清算し、旧帝農党以未の、或は新たに解放戦線に参加された全国の同志と共に戦斗的プロレタリアートの立場を厳守し、戦線統一のため、大丘翼結成のために、労働者農民の解放のために、最後まで闘ひ抜くことを堅く誓つて、甚だ簡単ではあるが関東地方評議会の活動報告の結語とするものである。

（一）以上

関西地方評議会会情勢力報告

金融資本の壓倒的專制は今や、日支事変を契機として、中小資本家、中小地主の没落となり、其のもがきと「アリシヨ」に求め、社会アッショの共力のもとに、今や死に成つて、没落資本主義は一切の苟相を勞働者農民に転荷してゐる。我が関西地方は、企業工業商業の中心たにして、實に經濟の中にさなすものである。同時に、又勞働者権取場を形成してゐる、なかんづく大阪は其の中心地帯である。ダカラ、当然資本主義攻撃は猛烈を極め、又當然、勞働者の抗争も必然激化される。去年より今年に起つた争議、即ち日本橋、住友製鋼、丸松、久里ヤス、仲井争議、多不肥料、日本エレベーター等々、實に血を見ねば止まなかつた具体的事實である。いつの場合も、外が特に飢り死り以外にない道に追ひ込まれた労働者階級の必死的反抗の現われである。しかもがる現れは農村に於いても見ゆ事が始まる、立耕不立土、立耕不立人、實に慘憺たる窮屈摧敗された命を重視の態度の反対心が全國に發せられ、渴まつてゐる。
かくして労働者、自身の解放と一方に農民解放の支持とが約束づけられてゐる。かゝる情勢が力車、関西地方評議会創立以後漸次拡大されて行つたが、一時三党合同に反対し、又は有会、同会、哲學等の準備不備と建設途上における暴力、丸松、久里ヤス不確立不沾濡のため、早の西め全國的聯合体としての威信を失墜し、消滅した様な結果に至りはしたが、又は小田、飯石等のボス幹の懲戒がてた爲めに——西原昇太郎、小田幹鷹馬に——不沾濡をまぬがれなかつたが、メーテー斗争以後、再生の意をもつて再進してゐる、全國の同志より期待しておれア。

各部報告

関西地方評議会報告（田各報）執行委員會 十九回 欧權

事務部

住友事務を初め、大野ガラス、甲子製衣材、和歌山竹刀削木材、日本エレベーター、其他大小の事務の應接方法を講ず（後略）
組織し、神戸地方では古家、辰三、京都地方は坂本時三、大阪地方では飯石、里士、西原、澄夫、朝日、後藤、上三名を立候補せし
か、反帝國主義運動争斗等を關節に競ひ、在綱進舉に付、各地に影響権を立て、口テ何處手擧て運行した。